
weitere Anlage zur Sitzungsvorlage DS 2011/257 

 

 

 

In der gut besuchten Informationsveranstaltung hatten die Bürger insbesondere folgende 

Schwerpunkte: 

 

- Reduzierung der Verkehrsmengen. Von der Mehrheit der Anwesenden wurde die Ein-

richtung des Einbahnverkehrs in der Burgstraße und der oberen Marktstraße gefordert.  

- Sicherheit für die Fußgänger und Fahrradfahrer und die Sicherstellung der Funktions-

fähigkeit (Anlieferung und dergleichen) 

- Minderung des Verkehrslärms, insbesondere nachts. Angemahnt wurde die Diskussion 

mit den Bürgern über eine neue Verkehrskonzeption in der Oberstadt.  

 

Im Einzelnen siehe angehängtes Ergebnisprotokoll über die Informationsveranstaltung.  


